

AH Ü-40 Süddeutsche Fussball Meisterschaft

2007 wurde keine Süddeutsche Ü-40 Meisterschaft ausgetragen. Da Baden Württemberg keinen Vertreter für die Süddeutsche Ü-40 Meisterschaft meldete wurde sie nicht ausgespielt.

Ä

Als Vertreter für

Süddeutschland wurden die Meister aus Bayern und Hessen für den DFB Ü-40 Cup in Berlin nominiert. Den Fußball Verband Bayern vertritt dabei kein geringerer als die Ü-40 des FC Bayern München. Die Bayern sind natürlich der größte Favorit für die Deutsche Ü-40 Meisterschaft.

Hessen wird vom Ü-40 Landesmeister SG Hoechst Classic vertreten. Auch die Frankfurter Vorstädter zählen zum engeren Favoritenkreis, sodass der Fußball Verband Süddeutschland in Berlin gut vertreten sein wird.